



LES INSULAIRES DE EXCENTRALE

Chaque dernier vendredi du mois,
quartier Saint-Alyre à Clermont-Ferrand.

octobre 2019 > mars 2020



L'EXCENTRALE

Chaque dernier vendredi du mois,
quartier Saint-Alyre à Clermont-Ferrand.

octobre 2019 > mars 2020

«Il nous fallait une île.

Un îlot à habiter, loin des fades arrières-pays de chaque jour. Un îlot à habiter poétiquement, en musique, avec la verve et la liberté des membres de la compagnie (Jeuselou du Dimanche, Tsapluzaires, Louise), et celle d'invités aux itinéraires pluriels auxquels nous proposons de cheminer dans notre barque jusqu'aux berges du Massif Excentral, dont l'insularité nous inspire. Les seuls principes du jeu à plusieurs et de la rencontre jalonnent nos expériences mensuelles de repérages et d'arpentages de l'île encore vierge que nous souhaitons partager.

Ce sera le quartier Saint-Alyre, à Clermont-Ferrand.

Vous y êtes bienvenus.»

Romain Maurel pour L'Excentrale.

ven. 25 Octobre / 21h - Petite Gaillarde
JEUSELOU DU DIMANCHE
+ YANN LE GLAZ & JACQUES PUECH

ven. 29 Novembre / 21h - Les Augustes
ROMAIN MAUREL + FELIX GIBERT
+ ANTONY MIRANDA

ven. 27 Décembre / 21h - Petite Gaillarde
TSAPLUZAÏRES
+ JEAN-FRANCOIS VROD

ven. 31 Janvier / 21h - Petite Gaillarde
JEUSELOU DU DIMANCHE
+ BRICE ET SA PUTE

SAM. 29 Février / 21h - Petite Gaillarde
LOUISE + LA DEVORANTE
+ FABIENNE CINQUIN

ven. 27 Mars / 21h - Petite Gaillarde
TSAPLUZAÏRES
+ LISA ROBERT & NOUCH PAPAIZIAN